DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

Dirección y Administración Carrera Flores Nº 39

FL DERECHO

Para todo lo relacionado con este diario dirigirse al Director de «El Derecho»

Sangre joven

Desesperados al ver la ruina de la patria de nuestro corazón; sin tener a quien volver los ojos para pedir auxilio en medio del naufragio universal de ideas y cosa punto de abandonar la innos arrastrar por la corriente impetuosa que en el Ecuador ahoga el altar, el magis terio, la administración, el hogar, todo, todo, hasta el oculto santuario de la conciencia. Pero una necesidad rosa. de regenereción, un instinto de propia conservación y dig nidad nos ha hecho permane cer en el puesto, levantando los ojos en alto y pidiendo socorro diariamente: nuestra voz parecía que iba a perderse en la más triste desolación y en el más frío abandono, hasta que, no hace mucho, hemos tenido el de nuestro clamor repercutiso de la sangre joven de valientes y nobles católicos. De diversas partes de la Repùblica recibimos comunicaciones que nos demuestran el resurgimiento del espíritu patriota; en varias ciudades se organizan y funcionan asociaciones, juntas y comités con altos fines sociales y políticos; hay actividad e in tes; ann los sacerdotes y oradores sagrados empiezan a tratar de asuntos de actualidad, y conminan la corrupción y el error, y seña lan con marca indeleble a la atreven a nombrarla, cosa que antes estaba desacostumbrada y era tenida como una falta de prudencia. Hay en la juventud que es vigor, han solucionado y solucionan aún los altos problemas cio. Los jóvenes de buena voluntad, de valor y actividad nos han de salvar.

Para comprobarestas afir próximamente, concretar he- que despierta.

Gracias. compañero!

Nuestro atildado y profundo colabora dor cuencano, que firma Ricardo Iturbide, ha querido bondadosamente abrumarnos con sus aplau sos y estímulos a los redacto tumbres, casi hemos estado res de El Derecho; y así es como nos ha honrado con fructuosa lucha y de dejar- la siguiente comunicación, que publicamos en seguida, aun faltando a la modestia, por tratarse del prestigio de nuestro diario, al cual esta mos obligados a atender de toda manera justa y deco-

> Reciba, con este motivo. nuestra gratitud el valiente escritor azuayo.

Hé aquí la comunicación: POR LOS REDACTORES

DE EL DERECHO

menos movidos por el deseo consuelo de escuchar el eco los hombres, los redactores de El Derecho han empuña. da espiritual en el corazón toriana; sino inspirados úni camente en el nobilísimo idas de servir a la Santa Causa, de mantener incólume el depósito de la fe, de laborar tesoneramente por la regeneración moral de la sociedad moderna de sociedad moderna de sociedad moderna de la so sociedad moderna, de propa terés por el bien en todas par gar sin escatimar medio alguno las saludables enseñan zas del Evangelio, desde la tribuna de la prensa, y de reprimir los abusos de los Poderes públicos, siempre que por éstos fueren conculimpiedad reinante, y aun se cados los trascendentales de rechos de la Religión y la Patria.

Hé ahí en sintesis el patriótico y luminoso prograreacción general del elemen- ma que cumple fielmente esa to bueno contra el malo ilustre falange de jóvenes esy pernicioso; hay una espe-critores católicos, que desde ranza. Esa esperanza está las columnas de El Derecho,

chos y determinar circuns tancias; mientras tanto, va-Para comprobarestas afir ya nuestro aplauso a la ga-maciones nos prometemos, llarda juventud ecuatoriana y Bendición con el Santísimo.

zados por la fecunda, vigo-rosa y docta pluma de León videncia. XIII, el filisoto de más alto vuelo, el sociólogo y político de visión sobrehumana.

Los intelectuales ecuatorianos, las damas de elevados sentimientos en pro del mayor prestigio moral del Ecuador, han dado pruebas de afecto, de adhesión, de in terés por la supervivencia gloriosa de El Derecho y la de sus valientes, ilustrados y doctos redactores, quienes no temen las asechanzas de los malvados, las iras de los déspotas, ni el calculado aplauso de los libertinarios, porque su lema es agradar y servir a Dios, defender el cre do católico, en conformidad con las enseñanzas de la Sede Apostólica, sostener la autoridad constituída por la Cuenca, mayo 4 de 1923. No por pueril vanidad, ni declarar guerra al Liberalismo y a sus secuaces, ya que de la esimera alabanza de ellos sofocan con su mortifero vaho la simiente de vi do en el corazón generoso de do la pluma, fulmínea espa de los católicos, procurando muchos jóvenes ecuatoriado da de honor, mantenedora de las sagradas instituciones a la sociedad corromper a de la Religión del Divino la juventud, mediante la en-Crucificado y de los sobera-nos fueros de la Patria ecua el Estado, contra el querer el Estado, contra el querer

de sociología cristiana, tra- ciencia y de profunda fe y

En el estadio de la prensa católica, los redactores de El Derecho son los que mejor han cumplido la misión honrosísima y desinteresada del apostolado de la Buena Prensa, ya que la pluma de tan nobles campeones de las intituciones del Catolicismo está consagrada sólo al servicio de la Religión, de sus Ministros y de la Patria eeuatoriana, al par que difun de con admirable serenidad, justicia y rectitud de criterio, los deberes y obligaciones de los católicos, respecto de los trascendentales problemas que se rozan con la Iglesia y el Estado.

RICARDO ITURBIDE.

Agricultores!....

Vendo, en el anejo San Juan de Chillogallo, un fundo con terrenos magníficos y facilidades de pago; o acepto socio con pequeño capital para trabajar dicho fundo. Referencias dará la Sra. Zoila R. Cisneros, Carrera Yerovi Nº 70 (La Chilena).

Ejercicios Espirituales en San Francisco

Hallándosos en el año quincuagésimo aniversario de la Consagración de la República al Corazón de Jesús, es necesario que haga-mos algo para solemnizar ésta fecha memorable para todo Ecuatoria-El mejor modo de solemnizarlo es, purificando nuestras concien cias del pecado, con el fin de desagraviar a ese divino Corazón de tantas injurias como le hemos irrogado hasta la presente, y por las que la impiedad no cesa de irrogarle continuamente. Con este fin, y preparar nuestros corazones para desagraviar y consolar a ese divi-no Corazón, se darán en la Iglesia de San Francisco de esta Ciudad doce días de ejercicios espirituales que principiarán el 19 del presen te y se concluirán el 31, día de Corpus con la bendición Papal.

Se invita a todos a la asistencia de dichos ejercicios, para que purificadas las conciencias en el tribunal de la penitencia, sean nues-tras súplicas más aceptas, y el dulcísimo Corazón de Jesús remedie nuestras nececidades, tanto espirituales como temporales.

Las funciones tendrán lugar según el siguiente

HORARIO

6 a m. Actos cristianos, Misa con meditación y Piática sobre los Sacramentos

10 a. m. Rosario y Plática doctrinal.

6 p m. Rosario, Sermón Moral, y a continuación Exposición

La "caballerosidad" de Renán

Requiere que, pues por los frutos se conoce el árbol y por las operaciones el ser, recordemos a los lectores algunos frutos, algunas operaciones, algunas muestras de este árbol, de este ser, de esto, en fin, de la «caballerosidad de Renán.

Sobre las pruebas más con tundentes de esta «caballerosidad» dejamos corrida la estera del olvido, con que suele cubrir a sus ídolos de un día-Nietzche, Schopenha uer. ... y ya Elistein—la mo da parisiense, después de adorarlos a impulsos de cual quier empresa mercantil, a veces judaica.

No aducimos esas pruebas porque en ellas los embro. llos lo enreda Renán de tal forma, que entretienen mu. cho su exposición y su refutación.

Pero bastarán las que aduzcamos para ver si, «an tes de combatirle y comba tiéndole», hemos de «enviar le saludo de caballero», co mo dice un articulista.

Dice Renán: «Jesús nació en Nazaret....no se sabe el origen de su familia».

Recuérdese que Renán tie ne ante los ojos los Evangelios, cuya historia se propone criticar.

Y, efectivamente, en los Evangelios hay DOS GE NEALOGIAS de Jesucristo.

La de San Mateo: «Libro de la generación de Jesu cristo, hijo de David, hijo de Abraham». Empieza así su Evangelio este evange lista: DESCIENDE a Da. vid por Jessé, y termina por estas generaciones: «Natán engendró a Jacob, Jacob engendró a José, Esposo de María, de la cual nació Je-

La de San Lucas Aq. CIENDE desde Eli; llega a David por Natán, y acaba en «Cainam, que fue de Enós, que fue de Set, que fae de Adán, que fue de

La descendente es la genealogía josefina; la ascen· dente, la mariana...

Renán salta por encima bras lo repiten San Mateo

de esto a la torera y escri. be con insuperable desparpajo: «Jesús nació en Na· zaret...no se sabe el origen de su familia».

Pues acómo se las arregla para desmentir las dos genealogías que tiene ante los

A Renán le basta con opo ner su palabra de honor para que las dos genealogías! queden desmentidas. Con un Renan son estas palabras: tumbres y sobre el orbe que embrollo al amparo de un

estaba siempre en rebelión importancia en los comien abierta contra la autoridad zos del cristianismo, eran paterna»; que «fue siempre PRIMOS HERMANOS SU detestado por sus hermanos YOS»..... y hermanas, a quienes él, a

de caballero antes de poner funda para hablar de unos en la picota la perfidia con «hermanos obscuros», susti

hermano de dos maneras por bres de los hijos de Clofás? lo menos. Significa la relahijos de los mismos padres, ballero este simio de los si de parentesco, sobrinos, primos, hermanos y parientes menos próximos.

Así era entre los hebreos. Tobías y Sara, verbigra cia, eran parientes lejanos: y Tobias y Sara se llaman hermanos en el libro de Tobías. capítulo VIII, verso 9.

Labán era tìo de Jacob; a Jacob dice Labán: «¿Se dirá que porque eres mi «her mano», me has de servir gratuitamente?» (Génesis, XXXI, 15.)

Hermanos se llaman Abra ham y Lot, tío y sobrino.

Esta era la costumbre en tre los judíos, y también entre los griegos y los romanos. Cabalmente en ella se fundan Calvino y Grocio y otros protestantes, para re' chazar a los que en su tiem po hablaban de los herma. nos de Jesús como habla aquí Renán.

Pero es el caso que en el Evangelio de San Juan (XIX, 25) se lee: «María Madre de Santiago, y José, esposo de Cleofás, era her mana de la Madre de Jesús». Casi con las mismas pala.

y San Marcos. Luego, San ta, como podía serlo un tiago y José, llamados her hombre que no tenía idea manos de Jesús, eran primos alguna del gobierno civil, y hermanos de Jesús.

Recuérdese las palabras los reyertas con la policía... de San Judas en el comien- ¿Cómo explicará el cabazo de su epístola católica, llero aquel vaticinio: «Por donde se llama «hermano mí reinan los reyes y los de Santiago». Y se verá que legisladores legislan leyes Santiago y José, Judas y justas», cumplido a la letra Simón, llamados igualmente desde que la cruz de Jesu-hermanos de Jesús en el E-cristo empieza a resplandevangelio, son ignalmente pri cer en las diademas de tomos hermanos de Jesús.

No. Lo sabía muy bien. De en el fondo de todas las cos «Parece que los cuatro per- gira, mientras ella permane TAL VEZ, tiene bastante. sonajes que se suponen hermanos de Jesús, y uno de los cuales, por lo menos San la caballerosidad de Renán.. Dice Renán que: «Jesús tiago, llegó a tener grande

Entonces ¿cómo vuelve a su vez, detestó siempre»... hablar de los hermanos obs-¿Le enviamos un saludo curos de Jesús? ¿En qué se que calumnia a Jesucristo? tuídos en la boca de las gen La voz «akk» significa tes de Nazaret por los nom

Pues se funda....en su ción de fraternidad entre los caballerosidad. Es mucho ca y significa cualquier relación mios de la mítica germáni

Dice Renán que «Jesús do especial para esta Rifa. no se cuidaba de ayunos»... Y nos habla de su estancia en el desierto. Verdad es que, según él, y sobre su tapiz al almacén de la señora palabra de caballero, Jesús Rosa Salvador, contiguo a la «volvió del desierto conver ferretería del señor Leopoldo tido en un fogoso anarquis Brauer

que anunciaba a sus discipu-

dos los reyes, a la cabeza ¿Desconocía esto Renan?... de todas las legislaciones. Ce?

Oh el valor ideológico . . .:

RIFA

Los números de la Rifa de 180 sombreros de paño a beneficio del Oratorio Festivo del Sagrado Corazón de Jesús se venden a venti cinco centavos en El Derecho, en la librería del señor Vela, en la del señor Roberto Cruz, en la sastrería del señor Luis Molina, la de los señores Vásconez y Pazmiño, en el almacén del señor Fé lix Romero H. (frente a la Compañía), en la tienda del señor Luis Valenzuela, en la peluquería del señor Antonio Cevallos, en la de "La Violeta", por los señores Rafael Moncayo A., Vicente Galarza, Segundo P. Cisneros, en el-mismo Oratorio Festivo, por el señor Angel B. Ocampo, encarga-

LLEGO LLEGO!

Un gran surtido de papel

IMPORTANTE

Pongo en conocimiento del público, que tengo auto. rización para vender en la provincia del Tungurahua y en el cantón Salcedo, lindas propiedades raíces, urbanas y rurales. Las personas que interesen pueden dirigirse al suscrito, (carrera Oevallos, casa Nº 4) quien les proporcio. nará datos y hará los arreglos concernientes al caso, por estar comisionado y tener plena antorización para las ventas.

JOSE RAIMUNDO GALARZA.

Para obsequios Artículos de adorno para salón 1 tocador, en plata alemana, de primera calidad y de gran gusto artístico. Casa de Pardo

Joyería, Relojería y Optica Calle Venezuela, No. 77.-QUITO.

El doctor Rafael María Arizaga,

Ministro del Ecuador en Rio Janeiro, juzgado por la prensa brasilera

El distinguido hombre de letras y diplomático ecuato. toriano, señor doctor Rafael María Arizaga, Ministro del Ecuador en Río Janeiro, fue vos Cardenales. nombrado por su Gobierno para hecer parte de la dele gación que representará a su noble país en la Quinta Conferencia Panamericana de Santiago.

Es una figura muy estimada de nuestros círculos oficiales. Su pasado político cuyos altos ejemplos de cul tura le han valido ocupar los puestos más culminantes de su Patria, hace de él un legítimo y digno representan te de su noble pueblo.

Mas, a su actividad y a su talento en el parlamento, en la administración y en la magistratura, hay que su mar sus brillantes cualidades de escritor y de poeta. Sus trabajos literarios han mere cido atención en todo el Pa cífico, y bajo este aspecto cabalmente pueden hoy apre ciar nuestros lectores al deli cado poeta a quien nuestra tierra, la pujanza de la natu raleza y el esfuerzo del hom bre, tanto han conmovido

Los sonetos que en segui da transcribimos elaborados por el ilustre diplomàtico ecuatoriano, son un delica do homenaje a nuestro país y, al mismo tiempo, una ven tajosa muestra de su arte superior y de su brillante ima ginación.

(De la Revista Fon-Fon de Rio Janeiro)

BRASILIA

A la lumbre amorosa del Crucero. Fulgente en gemas de riqueza ig (nots,

Una tarde estival, en la derrota Se cruzó de feliz aventurero. A admirar su belleza el mundo

De sus hijos leenvió múltiple flota, Yen sus venas vertió gota por gota Sangre de nueva estirpe: el bra-(silero,

De Iberia conoció los campea-(dores. De Albión, los libres y severos lores, De la Galia gentil, la inmortal gesta; Y, madre ya de Ledos y de

(Andrades, Heroina de sus propias libertades, Alzó ante elOrbe la laureada testa! En la granSociedad de lasNaciones.

Información cablegráfica

Próximo Consistorio

Roma, Mayo 8.-El Pa pa resolvió celebrar un Con sistorio a fines del mes de Mayo, sin que hasta ahora se tenga seguridad si acaso se vayan a crear o no nue

Se entiende, sinembargo, que ningún americano será ascendido esta ocasión a la categoría de Cardenal.

Festival aplazado

Valencia, Mayo 8.—La fraternidad ibero americana organizó un festival con motivo de la coronación de la Virgen: pero, el mismo tuvo que suspenderse a causa de que no llegaran los De legados designados por las Repúblicas americanas, consecuencia de ciertas difi cultades diplomáticas.

Reforma del Oódigo Oivil Italiano

Roma, Mayo 8.-La Comisión Parlamentaria para la reforma de los derechos del Código Civil ha recha zado la propuesta para el matrimonio anual, en caso de que nno de los cónyu. ges fuere sentenciado a prisión por vida, o por treinta años, o que se le confinare en un asilo.

Raid aereo Nueva York San Diego

San Diego, California Ma yo 8. Los Tenientes Mc. Oready y Kely llegaron a esta ciudad en vuelo direc. to desde Nueva York, ha biendo terminado el primer jamás se haya efectuado, en

La señora del Austro, soberana. Que en magno imperio dilatarse (pudo,

No asió la lanza ni embrazó el es (cudo, Como soberbia Juno americana

Sonó con la república romana De la gloriosa edad; y en verbo (agudo Excecró de la fuerza el cetro rudo, Balcón eterno de la historia hu (mana.

El mundo de los Arios, desde (el Orto, La miró entonce, en su nobleza (absorto;

Y en honor a sus inclitas acciones, De sus Sorbonas le franqueó la (entrada Y la hizo presidir, de mirto orlada,

cuatro horas.

Vuelo de EE. UU. a Puerto Rico

Seis aeroplanos militares americanos llegaron a San Juan de Puerto Rico, ter minando así su vuelo de San Antonio (Texas) a Puer to Rico. Estos seis aparatos Havilland habían salido del aerodromo de Kelly. Después de un retardo po co importante, la escuadrilla fue obligada, a consecuen' cia del mal tiempo, a que darse en Miami (Florida) desde el 7 al 11 de Marzo. Los puntos de parada fue ron los siguientes: La Ha vana, Camaguey, Guantá mano, Port au Prince y Sto. Domingo. Los aviadores salieron de Santo Domingo para efectuar su última eta pa, cuetro cientos kilóme. tros. El raid de regreso co menzará dentro de pocos días. La escuadrilla pasará sobre la Florida y se dirigirá hacia Washington.

Mussolini Soberano de la Orden Militar de Malta

Roma, Mayo 8 .- El Premier Mussolini fue admitiberano de la Orden Militar 5.7-1

un poco más de veinte y de Malta, habiédosele con cedido el rango de Bali.

A la entrada al Palacio de los caballeros de Malta, Mussolini fue recibido por el Marqués Cusano Confalonieri, del Priorato de Lombardía al que pertenece Mussolini.

Después de la ceremonia, Mussolini fue al Club de Caza, exclusivo de la aristo cracia, y a los demás Olubs de la Capital, donde se le admitió como socio, por u. nanimidad.

Se menciona que en ca' sos como el de Mussolini, cuando el candidato a la orden de Malta no posee título de nobleza, se indispensable contar con el consentimiento del Rey de Italia y del Papa, y que ambos estuvieron gustosos de haberle concedido tal distinción a Mussolini.

Dr. Francisco Ribadeneira Ch.

Comunica al público que ha instalado su Oficina Dental en la carrera Venezuela, Nº 60, en donde atenderá a sus clientes de 9 a 11 a.m. y do solemnemente como So- de 2 a 5 p. m.— Teléfono

rovechosa compra

Se vende la casa quinta No 161 en la Carrera Ambato; presta toda comodidad. Por menores en la misma casa o con el Dr Fernando Cevallos en la Botica Internacional o el Sr. Ricardo Rueda en la oficina de paquetes postales.

Asociación Católica de la Juventud

En la Compañía de Jesús tienen lugar, todos los sábaraid de éste trayecto que dos, a las siete y media de la noche, las reuniones semanales celebradas por la expresada Asociación, en las que el virtuoso e ilustrado sacerdote jesuíta, Reverendo Padre Próspero Malzieu, dignísimo Superior de la Comunidad de Jesuítas de esta ciudad, sustenta importantes y luminosas conferencias sobre Apologética y Sociología cristiana. Insinuamos a todos los jóvenes que necesitan ilustrar su fe y robustecer sus convicciones religiosas, concurran a la Asociación Católica, en el día y hora designados.



Kelojes de pared y de mesa de la atamada fábrica norteamericana

Ansonia

CASA DE PARDO OARRERA VENEZUELA Nº 77.

Por el Pun

Por comunicaciones recibidas del Norte, tenemos conocimiento que los habitantes del Pun, perro quia perteneciente al cantón Su cumbios, de la sección del Napo-Pastaza, llevados del deseo de me joramiento moral y material, tendiente al progreso de ese rincón de la Patria, han formado un Comité que se encargará de la construcción de un local para Escuela, una casa parroquial para un Mi-sionero y una casa de Gobierno.

Los miembros de este Comité hacen un llamamiento a los hijos del pueblo ecuatoriano, especialmente a los de las provincias del Norte, solicitando su apoyo para llevar a cabo todo aquello que se proponen. Dada la generosidad de nuestro pueblo, no dudamos que todos contribuirán, a medida de sus fuerzas, acogiendo con agrado el llamamiento de los hijos de esa parroquia, que quiere en medio de las selvas marchar al progreso y adelanto.

Si mal no recordamos, en una monografía del Pun, publicada no hace mucho, su autor hizo una descripción ponderativa, en la que, aparte de encarecer las bellezas y riquezas naturales y mineralógicas de esa región, hacía una larga y detallada lista de las obras públicas y de ornato que, como iglesias, escuelas, casa municipal, parque, estatua a la Libertad!!!, etc., pro porcionaban el confort y los servicios públicos propios de una po blación progresista y culta; mas hay que advertir que "no era ver dad tanta belleza", y que los ade lantos y edificios públicos existían sólo in mente, es decir sólo en la imaginación oriental del utópico autor de la monografía

Dejando a un lado este ligero recuerdo, es menester, pues, que cuantos se interesan por el progreso patrio cooperen con su entu siasmo y apoyo moral y económi co, a fin de que conviertan en rea lidad halagadora y tangible los buenos y patrióticos anhelos abri gados in illo tempore por el aludido monografista.

Y sobre todo merece especial atención esa región de la Patria por tratarse de un lugar fronterizo y que además viene a ser una de las principales llaves de cotra da a nuestro Oriente.

Esperamos también que, aparte de los particulares, se interesará el Gobierno, siquiera en esta vez y en favor del Pun, que por su situa-ción, feracidad, por las riquezas encerradas en su suelo y por la laboriosidad de sus habitantes, es digno de mejor suerte.

LLEGO LLEGO!!

Un gran surtido de papel tapiz al almacén de la señora Rosa Salvador, contiguo a la ferretería del señor Leopoldo Brauer.

CERVEZAS

En la Consignación de la Carrera Flores No. 39 frente al Hotel Metropolitano encontrará usted a precios módicos todas las cervezas que se elaboran en esta plaza. La Cristal a 3 sucres la docena y. a 25 centavos botella; las especiales, Negra y Danesa a 3,40 la docena y a 30 centavos botella. Las de marca Porter y Chivo-4 sucres docena y 35 centavos botella. También se atiende a domicilio en las casas que soliciten.

Acudid, pues, a este lugar, donde, además de ser bien atendidos, os proveeréis de buenas cervezas a precios de fábrica.

De Provincias

GUAYAQUIL

"La Voz de la Verdad", jus-tamente indignada, protesta enér-gicamente contra las calumnias e insultos inferidos por un papelucho, vergüenza de la moral, llama do "Sucesos", que con lenguaje prostibulario, denigra a toda la so ciedad. Protestamos, dice, en nombre del clero vilipendisdo y escarnecido por los emisarios del demonio de la lujuria. Brille, co mo flor celeste el celibato del sacerdocio; y si hubiere alguna man cha, la caridad pos induzca a ocul tarla, y a rogar por el débil: sólo es propio de corazones viles y de las almas de cieno la publicación y la befa de los deslices del pró Protestamos, añade, en nombre de la alta y buena sociedad, y especialmente, en nombre de las familias piadosas, numerosisimas por fortuna en duayaquil: han sido calumniadas e insultadas en lo más delicado, noble y sagra do para una virgen, para una ma dre, para una esposa cristiana, que mantiene muy en alto el estandarte de la pureza y fidelidad.

Protestamos, en fin, en nombre de todos los círculos sociales, cuya fama ha sido conculcada.

CUENCA

Preciso es visitar el personal de empleados de Chito y Zumba para enterarse de su proceder antipatriótico y salvaje; pues, si dichos empleados no procuran el bienestar y progreso de esos pueblos, al menos no deberían hacer tenaz y sorda oposición al sacerdo te católico que avanza por esas solitarias montañas sin otras miras que salvar almas, predicar la doc-trina de caridad y de paz que nos legó Jesucristo y enseñar el a-mor a Dios y a la Patria.

-El sacerdote de Chito y Zum ba para cumplir su misión tiene que luchar con sus enemigos, esto es, con los empleados, que son los enemigos de la Patria. Tal es la triste y lamentable situación de es tas poblaciones, tiranizadas por los que se dicen guardianes del orden público. ¡On tiempo los que vivimos

Llegó la primera remesa de arroz y harina de Gusyaquil, pedi-das por el Municipio para aliviar la situación desesperante del pue-blo lojano; mas, ahora, los pro-

ductores han puesto a la venta los artículos que han terido guardados, mientras los moradores de esta desventurada región perecían de hambre.

Social

El distinguido y muy honora-ble caballero, Sr. Dn. Aparicio Ribadeneira Ch., contrajo matri monio civil y eclesiástico con la bella y amable señorita Leonor Araujo Ch. Ambos contrayentes pertenencen a familias notables de la buena sociedad, no sólo por sus entronques y limpios antecedentes, sino también por sus múltiples merecimientos.

Tenga la simpática pareja una felicidad jamás interrumpida, como es debida a las virtudes cris tianas que posee.

Procedente de Guayaquil llegó a esta Capital el meritísimo sacer dote salesiano R. Padre Carlos Crespi, a quien presentamos nues tro atento saludo de bienvenida.

De Riobamba los Sres. Ra-fael Barriga, Rafael Crespo, Car mela Barriga y Cristina v. de Es cobar.

-De Ambato los Sres. Dr. Fi loteo Samaniego, Cristóbal Anda M., Carlos A. Hidalgo M., doc tores Víctor A. Montalvo y Alfre do Bastidas y la Sra. Josefina de Flores Caamaño.

Del mismo lugar las Sritas. Leo nor Flores Casmaño y Josefina Samaniego.

-De Latacunga el Dr. Manuel M Durango.

-Procedente del Norte llegó el Coronel D. Ramón Villalva.

De Tambillo los Sres. Migue. Chiriboga y M. Cartajena y Sra. —Partió a Tulcán el Coronel

D. Victor M. Andrade.

Sigue delicado de salud el Sr. Victor M. Pefiaherrera.

-Ha obtenido una ligera mejo ría el benemérito patricio Sr. D. Carlos Eernández Madrid. Nos alegramos.

Mejorando se halla el Sr. Ni colás Rivadeneira.

Continúa enfermo el Sr. José J. Chiriboga.

En España ha fallecido el Sr. D. Fernando Trueba. Presenta mos nuestro pésame al Sr. José M Trueba, hijo del difunto.

Crónica

Pensionado de «La Salle» Seffor:

El Hermano Director del Pensionado de La Salle saluda atentamente a usted y le suplica honre con su presencia la ceremonia de la PRIMERA COMUNION de unos 30 alumnos del mencionado Plantel.

Esta hermosa ceremonia se verificará el día sábado, 12 del presente mes, a las 7 en punto, en la capilla del Colegio de los Sagrados Corazones.

El Ilustrísimo Señor Arzobispo dará la santa Comunión a los ninos y a continuación administrará el sacramento de la Confirmación. Quito, Mayo 4 de 1923.

Solicitudes En vista de las solicitudes que elevaran los indígenas de las pobla ciones de Punin, Fiores y Licto, situadas en la Provincia del Chim borazo, solicitudes en las que esos habitantes se quejaban de los abu sos que se cometían en el cobro de los impuestos a los predios, la Autoridad respectiva ordenó el inmediato esclarecimiento de los hechos. De las indagaciones practicadas se ha sacado en limpio la verdad de tales abusos, pues se ha constatado que sus predios estaban grabados con valores exhorbitantes; en tal virtud, el Ministro del Ramo, ha ordenado por lo pronto, la abstención a los recaudadores de los tales cobros; indicándose a la vez, al Sr. Gobernador de la Provincia someta los reclamos a la consideración de la Junta de Hacienda, afin de que ésta resuelva lo justo, para después ser aprobado por el Ministerio de Hacienda.

Repentinamente Los Médicos de Policía hicieron la autopcia legal, en el cadáver del Sr. Amador Echeverría, muerto súbitamente en su casa, situada en la Carrera Rocafuerte.

Que vivo! Se sabe que un individuo, ducho por lo visto para las fechorías, n los barrios apartados de la ciudad, aprobechando de la ignorancia de esas buenas gentes, anda, con el falso título de Comisario co brando, ipso facto multas a todas aquellas personas, poseedoras de tiendas de Comercio que no tienen rótulos. La Policía debe buscar a este supuesto Comisario, y ponerlo a órdenes de un enérgico Comisario para que lo castigue como se merece.

Dr. Francisco Ribadeneira Ch.

Comunica al público que ha instalado su Oficina Dental en la carrera Venezuela, Nº 60, en donde atenderá a sus clientes de 9 a 11 a.m. y de 2 a 5 p. m.— Teléfono 5-7-1

CUAL es el artículo más barato que vende Vivar Cueva? El